
LA CONVERSIÃ?N DE SAULO

DescripciÃ³n

Hoy en la Iglesia celebramos la fiesta de la conversiÃ³n de san Pablo, uno de los apÃ³stoles tambiÃ©n
conocido como el apÃ³stol de los gentiles.Â  O sea, aquel que predicÃ³ el Evangelio a los no judÃos
(que es la gran mayorÃa).

Es una historia preciosa, una historia distinta a la de los otros apÃ³stoles que, cuando celebramos sus
fiestas, nos enteramos cÃ³mo el SeÃ±or los llama. No de todos, pero sÃ de algunos como de Pedro y
AndrÃ©s, Santiago y Juan o en el caso de Mateoâ?¦

Y luego, en un momento, nos dice que JesÃºs llamÃ³ a los que quiso.Â  LlamÃ³ a los doce y sus
nombres eranâ?¦ y nos dan la lista, pero ahÃ no estÃ¡ Pablo, porque Ã©l tiene su propia historia.

PABLO ERA UN HOMBRE QUE TENÃ?A MUCHA FORMACIÃ?N

Era judÃo de nacimiento, hebreo, muy celoso de su fe, conocedor de su fe, porque como Ã©l
tambiÃ©n lo cuenta, se formÃ³ en una de las mejores escuelas de la Ã©poca.

Tuvo como maestro a uno de los grandes: Gamaliel y Ã©l lo cuenta con mucho orgullo.Â  Por eso
entendemos que Pablo era un perseguidor de los cristianos y de ahÃ que la Iglesia considere
importante celebrar otra fiesta de Pablo.

No Ãºnicamente con san Pedro y Pablo, en el mes de junio, sino tambiÃ©n el momento de la 
conversiÃ³n.Â  Ese antes y despuÃ©s de Pablo; antes Saulo, perseguidor de los cristianos, incluso
podrÃamos decir cruel.

Porque Ã©l ha tomado esa iniciativa de pedir a las autoridades judÃas unas cartas para poder ir a
Damasco, presentarse ahÃ y tomar prisioneros a los cristianos porque los veÃa como un peligro para
su religiÃ³n.

DAMASCO
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Es en ese camino a Damasco, donde Pablo se encontrarÃ¡ con JesÃºs, contigo SeÃ±or. Â¡QuÃ©
encuentro tan curioso! Porque Pablo lo tiene tan grabado, que nos lo cuenta en varias ocasiones en
los Hechos de los apÃ³stoles.Â  Nos lo cuenta tambiÃ©n en una de sus epÃstolas.

Pablo cuenta que,

â??Yendo a Damasco cerca ya de la ciudad, hacia mediodÃa, de repente una gran 
Luz del Cielo me envolviÃ³ con Su resplandor.Â  CaÃ por tierra y oÃ una Voz que me 

decÃa: â??Saulo, Saulo, Â¿por quÃ© me persigues?â??â??

Y, entonces, vienen esas palabras de esta respuesta (que es una pregunta realmente):

â??â??Â¿QuiÃ©n eres SeÃ±or?â?? Y me dijo: â??Yo soy JesÃºs Nazareno, a quien 
tÃº persiguesâ??â??

DetengÃ¡monos aquÃ a meditar esta pregunta:

â??Â¿QuiÃ©n eres SeÃ±or?â??

Es que, muy probablemente, Pablo se darÃa cuenta de que estÃ¡ ante algo sobrenatural, porque dice
que es un resplandor, una gran luz del Cielo que lo envuelve con su resplandor.

No es una persona que lo ha hecho, que ha ocasionado esa Luz, es algo sobrenatural y una voz.

â??Â¿QuiÃ©n eres?â??
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Muy probablemente Pablo se da cuenta de que esto es algo importante y su actitud es de humildad.Â 
Pero mÃ¡s importante aÃºn, es la respuesta de Dios:

â??Yo soy JesÃºs el Nazareno, a quien tÃº persiguesâ??, 

Â¿te das cuenta de lo que estÃ¡s haciendo?

Entonces nos dice que

â??los que acompaÃ±aban a Pablo no vieron el resplandor, pero oyeron la Vozâ??.

Y aquÃ viene el â??punto de quiebreâ??: Pablo dice:

â??Â¿QuÃ© debo hacer SeÃ±or?â??

Es decir, Pablo -movido seguramente por la gracia de Dios- se pone a disposiciÃ³n de JesÃºs el
Nazareno, a quien Ã©l perseguÃa.

â??Â¿QuÃ© debo hacer?â??

Es decir, se ha dado cuenta de su error.Â  Se ha dado cuenta de que estÃ¡ delante de algo
sobrenatural; delante de Dios.

Y ahÃ viene la respuesta de JesÃºs:

â??LevÃ¡ntate, continÃºa el camino hasta Damasco y ahÃ te dirÃ© todo lo que estÃ¡ 
determinado que hagasâ??

(Hch 9, 3-7).

EL PLAN PARA PABLO

Como conocemos la historia (o si tÃº quieres puedes profundizar mÃ¡s en los Hechos de los
apÃ³stoles) Dios tenÃa para Pablo un plan importantÃsimo porque Pablo fundarÃ¡ muchas iglesias,
extenderÃ¡ la Iglesia por muchas partes y visitarÃ¡ esas iglesias y los confirmarÃ¡ en la fe.Â 
Justamente, porque es un hombre que tiene un celo hacia las cosas de Dios muy grande.

En esta fiesta de la conversiÃ³n de san Pablo, podemos aprovechar para pedirle a Dios, por
intercesiÃ³n de Pablo, que nos aumente la fe.Â  Pero no solamente eso, porque podemos creer todo
lo que Dios nos ha dicho, que nos ha llegado a travÃ©s de los apÃ³stoles, sino que, sobre todo, lo
hagamos parte de nuestra vida.

Que tengamos esa unidad de vida, porque esa es una de las caracterÃsticas tambiÃ©n en la vida de
Pablo.Â  Es un hombre Ãntegro, tan Ãntegro que, en una ocasiÃ³n, estando con Pedro -Pedro, el prÃ
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ncipe de los apÃ³stoles, la cabeza de la Iglesia- tiene un comportamiento doble.

No es muy correcto el modo como se comporta y, entonces Pablo, se lo hace saber.Â  Le hace ver su
error, lo corrige inmediatamente.

SABER CORREGIR

Pablo, en sus cartas, lo vemos cÃ³mo es muy cariÃ±oso, cÃ³mo sabe tambiÃ©n corregir cuando ha
habido algunos problemas, pero es porque Ã©l, en primer lugar, ha vivido eso, consciente de que es
un pobre pecador.

CÃ³mo le pide a Dios que le quite ese, no sabemos quÃ© exactamente, ese aguijÃ³n, una tentaciÃ³n o
tal vez algÃºn problema de salud, lo que seaâ?¦ y, en ese momento, aprende a ponerse en las manos
de Dios, porque escucha que Dios le dice:

â??Te basta Mi graciaâ??.

CONFIANZA EN DIOS

Es otra tambiÃ©n de las virtudes, caracterÃsticas, que podemos resaltar de Pablo.Â  Aprender a
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confiar en Dios porque, desde ese momento en el que Pablo se convierte y se convierte por la gracia
de Dios.

San JosemarÃa hablaba de unas gracias tumbativas -por poner un hombre- y es bastante expresivo.

La gracia de Dios, por supuesto, actÃºa, pero tambiÃ©n porque Pablo se pone a disposiciÃ³n:

â??SeÃ±or, Â¿quÃ© quieres que haga? Â¿QuÃ© debo hacer?â??

Pablo, en ese momento empezarÃ¡ unas correrÃas de aquÃ por allÃ¡.Â  Desde ese momento, en el
que Dios le dice: â??Ve a Damascoâ?? se prepara.

Nos dice tambiÃ©n que estÃ¡ en ayuno, en oraciÃ³n y, con los aÃ±os siguientes, empezarÃ¡ a
predicar el Evangelio sin ningÃºn tipo de vergÃ¼enza.

Eso le costarÃ¡ mucho.Â  Le costarÃ¡ que, en ocasiones, lo golpeen, sea flagelado, sea humillado,
naufragiosâ?¦ exponiÃ©ndose a mil y un peligros.Â  Pero allÃ estÃ¡ Ã©l, con ese celo para que todos
conozcan a Jesucristo, con sus enseÃ±anzas, con su vida.

SER CATÃ?LICOS Ã?NTEGROS

Pensemos si tÃº y yo, la edad que tengamos, hombres, mujeres, jÃ³venes, adultos, con la profesiÃ³n
que tengamos, si podemos verdaderamente decir que somos catÃ³licos Ãntegros.

Si tÃº y yo llevamos ese buen olor de Cristo; es decir, si con nuestras obras, con nuestras palabras,
con nuestros gestos, sabemos transmitir quiÃ©n es Jesucristo.Â  Y, tal vez, para eso tengamos que
aprender quiÃ©n es Jesucristo.

Pablo lo aprendiÃ³ por una revelaciÃ³n especial; Jesucristo se lo manifestÃ³.Â  Es algo muy especial,
porque los apÃ³stoles vivieron con Cristo. Â En esos tres aÃ±os aprendieron mucho de Ã?l.

Pablo no sabemos en cuÃ¡nto tiempo lo aprendiÃ³, pero Jesucristo sÃ se le manifestÃ³, Ã©l lo dice
con bastante detalle.

TÃº y yo tenemos muchas oportunidades para conocer a Cristo, en nuestros ratos de oraciÃ³n, como
ahora que estamos hablando con JesÃºs; estamos aprovechando esos pasajes de la Sagrada
Escritura.Â  Y ese es otro punto, la Sagrada Escritura.

CONOCER LA PALABRA DE DIOS

Este domingo hemos celebrado el domingo de la Palabra de Dios que, justamente, el Papa Francisco
ha instituido para animarnos a conocer la Palabra de Dios.Â  A darle mucha importancia.

Esas Escrituras en las que Dios nos habla: en la oraciÃ³n, en las Sagradas Escrituras, en el santÃ
simo Sacramento de la EucaristÃa, en los sacramentosâ?¦ ahÃ encontramos a ese Dios, con el que
Pablo tambiÃ©n se encontrÃ³ y marcÃ³ un antes y un despuÃ©s.
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A lo mejor necesitamos eso: un antes y un despuÃ©s.Â  Pues Â¡ahora es el momento! Y no
esperemos una gracia asÃ tan fuerte como la de Pablo, a lo mejor sÃ la necesitamos.

PÃdesela al SeÃ±or por intercesiÃ³n de santa MarÃa.
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